



978-84-10090-22-4

AUTORA: Raquel Díaz Reguera
ILUSTRADORA: Lucía Serrano
ISBN: 978-84-10090-22-4
THEMA: YFT, YFC
IBIC: YFT, YFC
PUBLICACIÓN: 12 de septiembre de 2024
FORMATO: tapa dura
MEDIDAS: 14 x 20 cm
PÁGINAS: 64
EDAD ORIENTATIVA: > 7
PRECIO SIN IVA: 12,45 €
PRECIO CON IVA: 12,95 €
RECOMENDADO PARA: Humor. Aventuras. Feminismo, amistad, familia. Novelas infantiles de calidad literaria. Lectura en voz alta. Primeras novelas. Clubes de lectura.

Lía y sus amigos se pasan el día tirados en su playa paradisíaca como lagartijas al sol. Pero pronto descubren que **no son los únicos habitantes del nuevo mundo** y que sus vecinos no son precisamente cordiales...

LA NUEVA Y DIVERTIDA SERIE DE LAS RECONOCIDAS AUTORAS RAQUEL DÍAZ REGUERA Y LUCÍA SERRANO, PERFECTA PARA PRIMEROS LECTORES



La Tribu de Kai es una serie de narrativa completamente **ilustrada a color**, ideal para lectores que se inician en la **lectura autónoma** y que disfrutan con **novelas con grandes dosis de humor y de calidad**. Descubre las aventuras de esta pequeña familia de la mano de **Lía, su divertida narradora**, y de **Kai, una heroína fascinante**.

Estructurada en **capítulos cortos** (perfecta para leer un poco cada día y afianzar el hábito lector), La Tribu de Kai nos presenta una **narración ágil, con un tono fresco**, y un **humor pensado para apelar a los niños y niñas**.



OTRAS AVENTURAS DE LA TRIBU:



978-84-19401-97-7

LA DANZA DEL CUENTACONMIGO



978-84-19401-61-8

EL NUEVO MUNDO

RAQUEL DÍAZ REGUERA nació en Sevilla justo cuando tenía que nacer. Empezó escribiendo guiones para su ejército de playmobils, se convirtió en letrista de hits internacionales y, con el nacimiento de sus hijos, decidió escribirles los libros que no encontraba en las librerías, lo que la convirtió en una heroína para su hija Violeta y en una escritora e ilustradora bastante reconocida en España, y mucho más en su barrio.

LUCÍA SERRANO nació en Madrid antes de tiempo. Pasó dos meses dentro de una incubadora. No aprendió la lección y sigue siendo un poco impaciente. De niña decidió que nadie le quitaría la imaginación. Acto seguido se puso a escribir y a dibujar. Y así sigue. Hay algo que le gusta más que inventar historias: que alguien le cuente una que la vuelva turulata de contenta. Y eso le ha pasado con La tribu de Kai. Qué suertuda.